

Georg Petrausch

Neigungskurs: Imkern im Schulgarten

Seit über 20 Jahren hält die Ida Ehre Schule eigene Bienenvölker im Schulgarten. Kinder aus der fünften bis siebten Klasse betreuen zusammen mit unserem Imker die Bienen.

Honig und Kerzen aus eigener Produktion

Schon nach kurzer Zeit in der Bienen-AG lernen die Kinder, dass unsere Bienen wirklich friedlich sind. Gerne naschen die Kinder den Honig direkt aus der Wabe am Bienenvolk. Aus den Honigwaben unserer Bienenvölker schleudern wir den Honig „Idas Wildblüte“, dieser wird dann auf dem Schulfest oder beim Weihnachtskonzert verkauft. Aus echtem Bienenwachs werden Kerzen gegossen oder gerollt. Wenn mal nichts an den Bienen zu tun ist kümmern wir uns um den Schulgarten oder backen Stockbrot am Lagerfeuer.



Bienen mit Königin



Verkauf selbstgemachter Kerzen



Die BienenAG bei der Pflege der Bienenvölker



Schüler bei der Anlage des Teiches